

Se promovió oferta educativa con Feria “Vas a mover a México” en la UTTT

Con la asistencia de mil 387 visitantes, se llevó a cabo la Feria “Vas a Mover a México”, en las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji con la finalidad de ofrecer a los becarios de nivel bachillerato las alternativas existentes en la entidad para continuar con sus estudios, así como las opciones productivas y ocupacionales para que hagan la mejor elección y continúen su proceso hacia su formación profesional.

En esta actividad que fue coordinada por el Programa Oportunidades Hidalgo, se presentaron 20 instituciones de educación superior y 18 dependencias gubernamentales.

También se brindaron las conferencias: Amores que matan “Violencia en el Noviazgo”, del Instituto Municipal de la Juventud de Tula de Allende Hgo.; “Impulso México”, del Instituto Mexicano de la Juventud; “La oferta Educativa de la UPN en la Región”, por la Universidad Pedagógica Nacional; “Aplicaciones para Sistemas Móviles”, de la Universidad Tecnológica del Valle del Mezquital y una muestra gastronómica por la Universidad Científico Latino Americana de Hidalgo.

En la ceremonia de apertura el Mtro. Leodan Portes Vargas, rector de esta casa de estudios, estuvo acompañado por el Lic. Antonio Lechuga Reyes, delegado del programa Oportunidades Hidalgo y el Lic. Eduardo Alberto Bejos Téllez, director general de Educación Superior de Hidalgo, entre otros.

Ellos coincidieron en que mediante este tipo de foros los jóvenes estudiantes tendrán la oportunidad de tener una mejor inserción en el nivel superior, toda vez que podrán elegir de entre una extensa gama de opciones educativas y así ampliar su perspectiva para desarrollar un plan de vida.

